

## BESCHLUSS

aus der 6. Sitzung  
des Jugendhilfeausschusses  
am Donnerstag, 10.03.2022

---

### Öffentliche Sitzung

4. **Antrag der FDP-Fraktion vom 22.03.2021** **17/156 DS**  
**hier: Anfrage an die Verwaltung: Flächennutzung für Graffiti-Kunst** **1. Ergänzung**

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, den Antrag aufgrund der mangelnden Resonanz in der Zielgruppe nicht weiter zu verfolgen. Die Verwaltung wird jedoch beauftragt, die Antragsintention der Verschönerung des Stadtbildes durch Graffiti-Kunst in anderen Bereichen der Jugendhilfe umzusetzen, soweit sich dieses anbietet.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig